

Y seguirá siendo ¡Independencia o muerte!

Publicado: Miércoles, 24 Febrero 2021 13:19

Visto: 431

Texto: Elianys Cabrera Montes de Oca



La historia nunca antes se tornó tan vital para los cubanos como en el presente, cuando falsas campañas dedican tiempo para contrarrestar lo que ya más de 60 años se ha venido realizando en la Cuba de hoy.

Los cubanos tienen memoria y celebran con regocijo y orgullo este 24 de febrero, conocido como Día de la Independencia. En esa memorable fecha, pero de 1895, se produce el Grito de Independencia, que en varios puntos de la Isla levantó a los patriotas en la segunda etapa de la guerra contra el colonialismo español.

Ese hito marca un momento definitorio para la libertad de la Patria, continuación de la Guerra del 68, Revolución para todos los tiempos. La actualidad cubana defiende su independencia a través de cada reto que atravesamos y vencemos, por lo cual Cuba y su pueblo no se detendrán, ni nada de lo que al enemigo injerencista se les ocurra, logrará retorcer la ideología cubana basada en el respeto y la solidaridad entre los pueblos.

Y seguirá siendo ¡Independencia o muerte!

Publicado: Miércoles, 24 Febrero 2021 13:19

Visto: 431

Es independencia o muerte lo que defendemos hoy, no es una simple consigna o una promesa de campaña, es una realidad. Una verdad que pone en alto todo el que desde su radio de acción combate la epidemia que azota al mundo. Es el sentir de todo el que con orgullo defiende su raíz, es el motor que impulsa al que continúa creyendo que un mundo mejor es posible. Ratifica toda Cuba su compromiso de luchar hasta las últimas circunstancias por la obra que nos ha legado la generación histórica, por eso gritamos al unísono: ¡Independencia o Muerte!